

Reafirman en Cuba solidaridad con el pueblo Palestino



La Habana, 12 ene (RHC) La causa palestina atraviesa actualmente el momento más difícil y complejo, según destacaron en un acto político cultural efectuado la víspera en La Habana por el 55 aniversario de la Fundación del Movimiento para la Liberación de Palestina Al Fatah.

En la ceremonia participaron el presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, el embajador de Palestina en Cuba, Akram Samhan, y el representante en Cuba de ese Movimiento, Majed Abu Al Hawa.

El embajador de Palestina destacó el papel desempeñado por el líder histórico Yasser Arafat, fundador del movimiento Al Fatah quien encabezó la lucha de su pueblo por establecer una sociedad democrática y progresista.

Refirió que en todos estos años miles de palestinos han muerto defendiendo el derecho a la libertad de vivir en la tierra que los vio nacer.

Defendemos nuestra identidad, cultura e historia, significó el diplomático quien aseguró que el llamado arreglo del siglo, propuesto por el presidente estadounidense, Donald Trump, como solución, va a fracasar pues "nuestras tierras no están en venta y Jerusalén es la capital eterna de Palestina.

Asimismo, agradeció el apoyo y solidaridad de Cuba durante todos estos años a la causa del pueblo palestino. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/211685-reafirman-en-cuba-solidaridad-con-el-pueblo-palestino>



Radio Habana Cuba